
平成３０年第４回土岐市議会定例会

一般質問順序表

９月７日、１０日

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
７日

午前
後藤 久男

１. 市長の政治姿勢につい
て

２. 総合病院について

ア. 土岐市政７年半の総括について
イ. 今後、平成３０年以降の土岐市政について
ウ. 来年４月実施予定の土岐市長選挙の出馬意思について

ア. 指定管理者導入を土岐市が検討方針また、ＪＡ提案、病院
統合加速への報道について

イ. 三者（土岐市・瑞浪市・ＪＡ岐阜厚生連）による検討会の
開始（設置）について

ウ. 指定管理者制度を導入した場合に、医師・技師・看護師の
身分保障について

エ. 病院経営改善キックオフ・ミーティングの意味はあるのか

市長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

市長

市長及び

総合病院院長

２
７日

午前
渡邉 隆

１. 地域医療へ三者会の検
討の経緯（一元化指定

管理制度導入）方向に

ついて

２. 総合病院の位置づけと
経営管理者の責任とは

ア. 指定管理制度が導入されたら、総合病院の持続可能性はど
う変えようとしているか

ア. 検討資料・・・「医療提供体制の在り方」での土岐市の認識
について

市長・副市長

及び総合病院

院長

市長・副市長

及び総合病院

院長

３
７日

午後
北谷 峰二

１. 小学校通学路の安全対
策について

２. 小学校のランドセルに
ついて

３. 東濃中部の医療提供体
制検討会について

ア. 危険認識をされているのか

イ. 通学路でもある市道沿いの側溝の現状について

ア. 最近、問題視されているランドセルの重さについて

ア. 指定管理者制度提案の検討について

教育長及び

関係部長

〃

教育長

市長

４
７日

午後
水石 玲子

１. 防災について

２. 教育環境の改善につい
て

３. 市民の健康づくりの推
進について

ア. 乳児用液体ミルクについて
イ. 使い捨てほ乳ボトルについて
ウ. 感震ブレーカー設置の推進について

ア. 小中学生の通学カバンの重さについて

ア. 健康ポイント事業について

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

５
７日

午後
和田 悦子

１. 土岐市立総合病院の指
定管理者導入について

２. 異世代交流の取り組み
について

ア. 東濃中部医療提供体制検討会の傍聴について

イ. 指定管理制度の公募について
ウ. ＪＡ厚生連の経営する病院の状況について
エ. 現在の病院スタッフの反応や今後の立場について
オ. 市民への説明について
カ. 医師確保の担保について
キ. 経費削減にならない場合について
ク. 経営コンサルタントについて

ア. 認定こども園と高齢者施設の併設について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

関係部長



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

６
７日

午後
山田 正和

１. ごみについて

２. 市職員の採用について

ア. ごみ袋について

イ. ごみの集計について
ウ. ごみ減量化について

ア. 市職員の地元採用について

市長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

７
１０日

午前
小栗 恒雄

１. 水害に対する備えにつ
いて

２. 教育現場の取り組みに
ついて

３. 土岐市の障がい者の雇
用について

ア. 各種水害要因の備えについて

イ. 水害などの情報共有化について
ウ. 災害時要援護者台帳の取り扱注意点について

ア. 公立校職員６００人超不足について

イ. キッズウィーク導入について
ウ. お盆時期等の学校閉庁日について
エ. 緊急時の子どもの引き取りについて

ア. 土岐市の障がい者の雇用状況について

市長及び

関係部長

〃

〃

教育長及び

関係部長

〃

〃

〃

市長及び

関係部長

８
１０日

午前
水野 哲男

１. 空家対策について

２. 市道等の除草対策につ
いて

ア. 空家等の調査について

イ. 空家等の活用の促進について
ウ. 空家バンク事業の活用について
エ. 特定空家の対応について

ア. 道路や市有地の除草（草刈り等）の計画について

イ. 除草シートの活用について
ウ. 除草ブロックの採用について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

９
１０日

午前
楓 博元

１. 災害対策について

２. ごみ対策について

ア. ハザードマップの見直しを

イ. 市からの情報（避難指示など）の徹底策は
ウ. 上水道の耐震化の現況は
エ. 県水道の整備状況は
オ. 職員の緊急連絡について

ア. ごみ袋有料化の現況と今後の対策は

イ. ごみのポイ捨て対策について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

１０
１０日

午後
各務 和彦

１. 小学校のプール使用に
ついて

２. 幼稚園室等の暑さ対策
について

ア. 夏休み中のプールの開放状況及び開放条件について

イ. 扇風機ミスト・ミスト散布器の導入について提案

ア. 市内幼稚園の現在のエアコン設置状況について

イ. エアコンの導入について
ウ. エアコンの導入時期は
エ. 扇風機ミスト・ミスト散布器の導入について提案

市長・教育長

及び教育次長

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

〃



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１１
１０日

午後
山内 房壽

１. 中体連について

２. イオンについて

３. 土地（Ｃ街区）の処分
について

ア. 岐阜県代表選手の派遣について

ア. 工事の進捗状況について
イ. イオン開業について

ア. 土地購入の経緯について
イ. 土地活用について
ウ. 土地の売却について

市長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

１２
１０日

午後
小関 篤司

１. 土岐市立総合病院につ
いて

ア. 第５回東濃中部の医療提供体制検討会について

イ. 今後のスケジュールについて
ウ. 指定管理制度のリスクについて

市長及び

関係部長

〃

〃


